

- Ayant toujours été intéressé par les nouvelles technologies et les sciences, j'ai décidé d'entamer un parcours STL au Lycée Joliot-Curie pour son côté alliant pratique et théorique. J'ai par la suite changé de cap pour entamer des études sur le commerce international auquel j'ai pu réaliser un premier stage en Chine et un deuxième au Canada. Mes connaissances dans le domaine de la chimie était un plus sur mon CV puisque l'entreprise pour laquelle je travaillais en stage transportait des produits chimiques. Grâce à mon BTS, j'ai continué dans le commerce mais cette fois ci en alternance dans un groupe laitier en tant qu'agent en relation fournisseur Europe puis en tant qu'acheteur dans une entreprise bretonne de robotique. Là encore, mes connaissances acquises au cours du BAC STL m'ont été utiles car je devais prendre en compte la réaction chimique de certains composants et connaître la résistance physique de ceux-ci. Cependant, ayant toujours été passionné par le domaine de la restauration, j'opère en tant que manager dans un restaurant italien à Rennes et compte poursuivre dans ce secteur après mon Master. Au final... tout se rapporte à la STL puisque la cuisine est de la chimie ;)

- • • Une ancienne photo de quand j'étais en stage :)

